

## Dorfgemeinschaft Höflein an der Hohen Wand

Verein für Dorferneuerung in  
Oberhöflein, Unterhöflein und Zweiersdorf



**Sehr geehrte Damen und Herren,  
geschätzte Interessenten der DOERN,**

heuer und 2016 haben wir die Möglichkeit, die im Vorjahr eingereichten und seitens des Landes NÖ für förderungswürdig erklärte Projekte umzusetzen. Dazu zählt vor allem die **Komplettsanierung der Kapelle in Oberhöflein.**



Auf Grund eines Hinweises des Glockenbauers, Firma Grassmayer, hat Herr Mag. Pichler als Begutachter des Bundesdenkmalamtes für Klangdenkmale das Glöcklein und vor allem die handgefertigten Beschläge als besonders erhaltenswert bezeichnet und eine Förderung zugesagt:



So soll voraussichtlich Ende August das Mauerwerk, der Glockenstuhl, das Dach und die Glocke restauriert werden.

Ein noch immer zu diskutierendes Projekt ist die **Gehsteigverlegung** beim Überlaufwasser des Johannis-Stollens. Wir hoffen, dass nach dem gelungenen ersten Abschnitt auch dieser zweite Abschnitt in ähnlicher Weise wird umgesetzt werden können. Diesbezügliche Gespräche sind allerdings noch nicht erfolgreich abgeschlossen.

In den kommenden Wochen werden wir zulasten unseres DOERN-Budgets den zugesagten **Gartenpavillon** im Ausmaß von 330 \* 370 im Spiel- und Generationenplatz **am Gemeindegelände** errichten und hoffen, damit vielen ein ruhiges Platzerl zur Begegnung und für so manches „Tratscherl“ schaffen zu können.



Selbstverständlich wären wir sehr dankbar, wenn dieser Pavillon immer pfleglich genützt bliebe.

Wir hoffen, dass Sie mit den Arbeiten der DOERN zufrieden sind und **bitten Sie** - wie alljährlich - **uns auch heuer wieder durch Einzahlung des Mitgliedsbeitrages von unverändert € 8,50 mittels beiliegendem Zahlschein Ihre geschätzte Treue zu bekunden.**

Vielen Dank. Mag. Nikolaus Csenar, eh  
(f.d.Vorstand der DOERN)